

Estudiantes de la UTalca realizaron masiva jornada odontológica en Cauquenes

Más de 700 personas se beneficiaron con prestaciones de limpieza, aplicación de sellantes, fluoración y restauraciones.

Un equipo de 40 estudiantes de la Escuela de Odontología de la Universidad de Talca realizó una campaña voluntaria de invierno, en la cual brindaron atención a más de 700 personas de la comuna de Cauquenes, específicamente en los sectores de Población Fernández, Villa Esperanzas, Retulemu, Acacios, Barrio Estación y Porongo.

La práctica estuvo a cargo de alumnos de primero a sexto año de la carrera, quienes desarrollaron labores de acuerdo a sus

conocimientos. Los estudiantes de tercer año en adelante lideraron las atenciones clínicas, mientras que los más novatos se enfocaron en labores de prevención y asistencia.

En total fueron más de 5.000 prestaciones odontológicas que incluyeron detartraje, fluoración, sellantes y restauraciones.

Crisely Farah Escobar, estudiante y presidenta del Grupo de Odontología Preventiva (GOP) -entidad estudiantil responsable de la actividad-, destacó el compromiso de

sus compañeros. “Me voy con una sensación muy agradable de Cauquenes. Es la segunda vez que el GOP realiza estos trabajos voluntarios y recibí muy buenos comentarios de la comunidad. El profesionalismo de los voluntarios fue muy apreciado; los beneficiarios estaban muy contentos porque decían que los estudiantes eran muy cálidos al atender”, comentó.

Esta labor fue posible gracias al apoyo y colaboración de la Facultad de Odontología de la UTalca,

la Dirección de Apoyo a Organizaciones e Iniciativas Estudiantiles de la misma institución, la Ilustre Municipalidad de Cauquenes y el Colegio de Dentistas Regional Maule.

Grupo de Odontología Preventiva

El Grupo de Odontología Preventiva (GOP) es una agrupación estudiantil que durante años ha brindado servicios hacia distintas comunidades de manera voluntaria y gratuita.

“Como institución valoramos enormemente la

labor que ejercen, ya que, a través de su directiva, coordinan esfuerzos y aportes para viajar a comunidades con necesidades de atención odontológica, como lo fue en esta oportunidad Cauquenes. Participando estudiantes de todos los niveles de la carrera, brindaron una excelente atención a más de 700 personas de esta comuna, lo cual refleja el espíritu de servicio de la agrupación,” señaló Álvaro Arellano Arriagada, director de la Escuela de Odontología.